

Mezclador Mystery MMC-1426

Mal modelo Lo compré en junio, y después de 6 meses la jarra quedó inutilizable. Se usó solo para hacer batidos de proteínas, aproximadamente 2 veces al día, a 1-2 velocidades. Ya desde los primeros meses de funcionamiento, las virutas comenzaron a salir de la manga inferior de la jarra y luego comenzaron a gotear. En el sexto mes, se formó una grieta visible en la jarra, a través de la manga con cuchillos. No violé las reglas de operación, no molí muy grueso y duro. La jarra no se cayó, no se enfrió, no se calentó. Conclusión: si necesita una licuadora para usar un par de veces al mes, quizás debido a su bajo costo, esta es la opción correcta para usted. Si planea usarla a menudo, y más a diario, no tire el dinero, elija otra opción!

buen modelo Cuando se usó por primera vez, hicieron un cóctel con plátanos, y al cortar los plátanos, la tuerca estaba apretada, la velocidad bajó bruscamente y oía a quemado. Afortunadamente, las manos no estaban fuera de ... crecimos, levanté la tuerca por 6, aflojé el apriete del eje y lo bloqueé con la segunda tuerca, luego todo estuvo bien.